

Paellas solidarias #BeGol

La Asociación Cultural Adarga ha organizado una comida de paellas solidarias para recaudar fondos para el proyecto “Becas Guadalupe” de la ONG Harambee, que pretende promover el liderazgo de mujeres africanas en la investigación científica.

15/05/2019

Milena, que estudia Derecho en la Universidad de Valencia, ha sido una de las impulsoras de esta iniciativa,

ya que ella es de Guinea Ecuatorial y piensa que es un proyecto muy necesario en África y que gracias a estas becas, un centenar de mujeres africanas tendrán acceso a estancias de investigación en universidades españolas y africanas.

El dinero para estas becas saldrá de los donativos que se recauden en la beatificación de la química madrileña del Opus Dei Guadalupe Ortiz de Landázuri, que subirá a los altares el próximo 18 de mayo.

“Con esta actividad -señalan desde la organización- queremos contribuir a este proyecto en favor de la mujer, ya que, aunque algunas personas iremos como voluntarias a la beatificación en Madrid, pensamos en las que no podrían estar físicamente el próximo 18 de mayo en Madrid y queríamos poner nuestro granito de arena apoyando económicamente este proyecto”.

Nerea y María, que ha participado en este evento solidario nos cuentan que ellas sí estarán en Madrid el próximo día 18 en la ceremonia de beatificación y señalan que para ellas Guadalupe es una referencia como mujer, una mujer que fue por delante y que como santa anima a mejorar el mundo en el que vivimos.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/guadalupe-ortiz-landazuri-paella-becas-africa/>
(18/01/2026)